

Projekttag „Backen wie in den USA“

Die Schüler/innen hatten aufgrund der Erzählungen der Sozialpädagogin zu ihrer USA Rundreise Lust bekommen, mehr über dieses Land zu erfahren und landestypische Leckereien selbst herzustellen.

Die Schüler/innen lernten zunächst etwas zur Flora/ Fauna, Politik und Geschichte der USA. Dazu bildeten sie kleine Arbeitsgruppen zu den verschiedenen Themen und erarbeiteten Kurzreferate. Zum Beispiel erarbeitete eine Gruppe typische nordamerikanische Rezepte bzw. die Unterschiede bei den Grundnahrungsmitteln und Essgewohnheiten.

Danach fanden sich die Schüler/innen erneut in Kleingruppen zusammen, um sich mit Unterweisung des Ausbilders an selbst gewählten Backrezepten zu versuchen.

Während der Backzeit hatten die Teilnehmer/innen Zeit, kreativ zu werden und eine „food presentation“ zu entwerfen und umzusetzen.

Abschließend wurden alle Ergebnisse gemeinsam auf ein großes Plakat gebracht, das Backwerk gegessen und das Projekt ausgewertet.

